



# Schwäbischer Albverein

## Ortsgruppe Heuchlingen

### Rückblick Winterwanderung

Pünktlich zur Winterwanderung fing es an zu schneien. In Heuchlingen blieb der Schnee zwar nicht richtig liegen. Doch auf der Alb war dafür tiefster Winter.

Bei dichten Schneetreiben ging es über das schneebedeckte Albuch. Vom Wanderparkplatz Stock führte die Strecke zuerst Richtung Bartholomä. Dann entlang das Bärenbergs und der Bärenhülbe. Weiter ging es zum Löchle und dem Rosensteinparkplatz. Über den Glasen- und Uzenberg wurde wieder der Parkplatz erreicht. Unterwegs entdeckten wir sogar einen Schneemann!

Es war eine tolle Wanderung durch eine tiefwinterliche Landschaft.

